



Terminado el despacho, el Señor Alcalde, contestando á la propuesta que en sesion anterior se hizo sobre comunos y sus aforos, dice: que cuanto pueda exponer, consta al Señor Gimenez Baera, como individuo de la comision de Hacienda, á la que se ha dado cuenta, como saben tambien otros Señores Concejales que se hallan presentes.

El Señor Perez Guillen, escusando al Señor Gimenez Baera, que ha tenido que salir, llamado por asuntos de su profesion, pero en su nombre debe manifestar, como manifiesta, que las explicaciones dadas por el Señor Alcalde son altamente satisfactorias.

Terminado este punto, el Señor Limeras, haciendose eco de las quejas de los vecinos, llama la atencion acerca de los malos olores que exhala el Matadero; y pide al Señor Alcalde tenga la bondad de enterarse, en que consiste esto, pues está seguro que conseguirá su Señoria no se produzcan aquellos en lo sucesivo.

El Señor Alcalde ofrece hacerlo; pero debe tenerse en cuenta el estado de aquel Propio, destino y sitio donde está emplazado, de suerte que es difícil extirpar todos los malos olores.

Con las gracias del Señor Limeras, se levantó la Sesion.

Con lo que terminó la Sesion, firmando la presente acta los Señores concurrentes á la misma, de que yo el infrascrito Secretario, Cexp.

